



ゆずっこ

福島市立御山小学校
学校だより NO. 6
令和6年7月26日(金)
発行者 校長 高澤里美

夏休みが始まつてちょうど1週間がたちました。みんな、元気に夏休みを楽しんでいることと思います。

7月19日(金)の終業式で私が子どもたちにお願いしたことが一つあります。それは、「夏休み中、命を大切に過ごす」ということです。水の事故、交通事故はもちろん、不審者やインターネット等々、子どもたち自身が気を付けることが、「命を守る」ことにつながります。

残りの日々も、子どもたちが、痛かったり、怖かったり、つらかったり、悲しかったりという思いをせずに、「夏休み」を楽しめるよう、よろしくお願ひいたします。

夏休みにがんばりたいこと… がんばってますかあ

終業式で、全校児童を代表して、3人の子どもたちが1学期にがんばったことと夏休みにがんばりたいことを発表してくれました。3人の発表が、それぞれに思いがこもった素敵なものだったので、ご紹介します。

1年 代表

私が1学期にがんばったことはお友達とたくさん話すことです。なぜかというとお友達をたくさんつくりたかったからです。最初は、知らない人と話すのは恥ずかしかったけれど、勇気を出して話してみたらお友達になりました。二学期は、1年2組の知らない人とも話してみたいです。

次に、夏休みにがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、スイミングスクールでもっと泳げるようになることです。まだ、泳いだことのない泳ぎ方にもチャレンジしたいです。

二つ目は、ゆずっこ先生が話しているときは、ちゃんと聞くことです。たまに聞いていてなくて、友達に聞き直すことがあったので、よく聞いて学童での夏休みを過ごしたいです。学童で食べるお弁当も今から楽しみです。

夏休みは、子どもが自分で時間の使い方を決められる貴重な機会です。そして、どの子にも、夏休みがんばりたいことがあります。

全力応援お願いします。

3年 代表

私が1学期にがんばったことは三つあります。一つ目は、友達を作ることです。転校してきて、たくさんの出会いがあり、自分から進んで声をかけて仲良くなれました。二つ目は、体育です。2月に病気になり、入院して運動ができない日がありました。病気にならないためには、体力をつけて健康になることだと思い、全力で取り組みました。三つ目は勉強、特に算数です。2年生の時にかけ算で何度もつまずいてしまいました。3年生で初めて割り算をやり、難しかったけれどたくさん練習してできるようになりました。

夏休みがんばりたいことはお手伝いをすることと、運動をすること、自分から進んで勉強することです。がんばります。

5年 代表

私が1学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は委員会の仕事です。私は、栽培委員になったので、毎週月曜日の水やりの仕事をがんばりました。二つ目は水泳です。水泳の授業が始まったとき、私は、25mを泳ぐことができませんでした。でも、学校のプールでクロールを練習するときに、手をなるべく遠くへ伸ばすように気を付けたり、休みの日には、お父さんと一緒にプールに行って練習したりました。火曜日に行われた水泳記録会では、クロールで100mを泳ぐことができて、とても嬉しかったです。

次に夏休みにがんばりたいことです。

私は、2年生のときからダンスを習っているのですが、毎年、夏休み中にダンスのコンテストがあります。そのコンテストでは、自分で、踊る曲や振り付けを決めなければなりません。体力をつけて練習も毎日がんばって、コンテストで優勝を目指したいです。

